
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         DE         CIÊNCIAS         HUMANAS         E         NATURAIS
-         CCHN

ATA         DA         PRIMEIRA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         PROGRAMA         DE
PÓS-GRADUAÇÃO         EM         BIOLOGIA         VEGETAL         DA         UNIVERSIDADE
FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA         EM         14/02/2022

Ao(s)         catorze         dia(s)         do         mês         de         fevereiro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         dois,         às         catorze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         webconferência         a         primeira         sessão         ordinária         do(a)

Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia         Vegetal         da         Universidade         Federal         do         Espírito

Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Geraldo         Rogerio         Faustini         Cuzzuol         (Presidente),

Antelmo         Ralph         Falqueto,         Diolina         Moura         Silva,         Jose         Aires         Ventura         (m/d),         Luis

Fernando         Tavares         de         Menezes,         Paulo         Cezar         Cavatte,         Silvia         Tamie         Matsumoto,         Stefano

Zorzal         de         Almeida         e         Valeria         de         Oliveira         Fernandes,         com         a(s)         ausência(s)         de         Basilio

Cerri         Neto,         Camilla         Rozindo         Dias         Milanez,         Hildegardo         Seibert         França,         Maria         do         Carmo

Pimentel         Batitucci,         Thiago         Teixeira         Costa         e         Viviana         Borges         Corte,         com         a(s)         ausência(s)

justificadas         de         Elias         Terra         Werner.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         PPGBV         recebeu         da

PRPPG         um         notebook         e         dois         desktops.         O         Coordenador         ficou         de         avaliar         o         funcionamento

ou         não         dos         computadores,         e         só         após         isso         o         destino         dos         equipamentos         será         definido         na

próxima         reunião         do         Colegiado.         INFORME         2:         O         Coordenador         do         PPGBV         informou         que

no         Mês         que         vem         (março)         encerra-se         o         prazo         para         coleta         CAPES         2021.         Para         facilitar         o

serviço,         o         coordenador         criou         uma         planilha         em         excel         com         produções         bibliográficas,

artigos         a1         e         a2,         extratos         de         b1         a         b5,         capítulos         de         livros,         livros,         etc         e         solicitou         aos

membros         do         Colegiado         que         alimentem         a         planilha         com         produções         bibliográficas         de         2021

e         orientações         em         andamento         inconclusas         também         em         2021,         válido         não         só         mestrado         e

doutorado         mas         em         nível         de         graduação         também.         INFORME         3:         Laboratório         Multiuso:         O

PPGBV         recebeu         uma         centrífuga         nova         e         deseja         sugestões         para         melhorar         o         uso         da         sala         de

multiuso.         O         Prof.         Geraldo         se         disponibilizou         a         cuidar         da         gestão         no         sentido         da         limpeza         do

ambiente,         na         sua         disciplina         e         em         fazer         uma         ponte         com         o         departamento,         visando

consertos         e         ajustes         de         parte         elétrica.         PAUTA         1:         Ata         da         10ª         Reunião         Ordinária         do

Colegiado         de         13/12/2021.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:

Prorrogação         de         prazo         do         exame         de         qualificação.         Interessados:         Carlos         Augusto         Pagotto         e

Ramon         Negrão         Santos         Junior         (Parecista:         Viviana         Borges         Corte).         "Trata-se         da         solicitação

de         prorrogação         de         prazo         para         exame         de         qualificação         dos         alunos:         RAMON         NEGRÃO

SANTOS         JUNIOR         por         245         dias         e         CARLOS         AUGUSTO         PAGOTTO         MARTINS         por

365         dias.         Considerando         o         estabelecido         no         Art.         8.REGIMENTO         INTERNO         DO

PROGRAMA         DE         PÓS-GRADUAÇÃO         "STRICTU         SENSU"         EM         BIOLOGIA

VEGETAL,         em         condições         especiais,         e         mediante         aprovação         do         Colegiado         Acadêmico         do

PPGBV,         o         prazo         de         conclusão         do         Curso         de         Doutorado         por         até         12         meses,         caso         se         faça

necessário;         Considerando         a         situação         de         excepcionalidade         provocado         pela         Pandemia         de

Covid-19         que         vem         impedindo         ou         atrasando         severamente         as         atividades         dos

pós-graduandos,         por         questões         de         adoecimento         dos         mesmos         ou         seus         familiares,         além         do

fechamento         e         restrição         no         uso         dos         espaços         de         realização         de         análises         e         pesquisas;
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Considerando         que         as         solicitações         de         prorrogação         estão         perfeitamente         justificadas         e

amparadas         por         real         necessidade;         Considerando         que         a         prorrogação         das         qualificações         são

necessárias         para         garantia         de         melhor         qualidade         das         pesquisas         produzidas         no         PPGBV.

Sou,         s.m.j.         FAVORÁVEL         à         aprovação         da         solicitação         de         prorrogação         das         qualificações

de         doutorado         apresentados.".         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:

Prorrogação         de         prazo         da         atividade         Desempenho         Acadêmico         Discente.         Interessados:

Ranyelle         Caretta         Santos,         Amanda         Martins         Batista,         Carlos         Augusto         Vidigal         Fraga         Junior,

Fabricio         Bronzoni         de         Oliveira         e         Isael         Colona         Ribeiro         (Parecerista:         Luis         Fernando

Tavares         de         Menezes).         Os         quatro         primeiros         estudantes         apresentaram         requerimento         de

prorrogação         de         60         dias         e         o         último         de         120         dias         para         apresentação         do         relatório         de

Desempenho         Acadêmico         Discente.         A         justificava         de         todos         os         estudantes         é         motivada         pelo

atraso         do         início         de         experimento,         limitação         do         uso         de         laboratório         e         suspensão         de         todas         as

atividades         da         UFES         no         primeiro         semestre         de         2020,         impostas         pela         pandemia         do

coronavírus         (COVID-19).         São         questões         delicadas,         há         resoluções         na         Ufes         que         amparam

estudantes         de         pós         graduação         nestes         prazos         e         uma         certa         condescendência         dentro         da

lógica.         Parecer         favorável         à         prorrogação         de         60         dias         para         os         quatro         primeiros         e         de         120

dias         para         o         último.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         4:         ASSUNTO:

Relatório         parcial         e         solicitação         de         Estágio         de         Pós-Doutorado.         INTERESSADO:         Mariela

Mattos         da         Silva.         Foi         disponibilizado         o         parecer         abaixo         para         o         Colegiado         apreciar         e

deliberar.         Prezado         Coordenador,         Mariela         Mattos         da         Silva,         Pós-Doutoranda         do         Programa

de         Pós-Graduação         em         Biologia         Vegetal/UFES,         solicita         aprovação         do         relatório         parcial

das         atividades         desenvolvidas         referente         ao         período         de         07/2018         a         12/2021,         e         renovação         do

estágio         de         Pós-Doutoramento         pelo         prazo         de         12         meses,         em         cumprimento         às         exigências

da         Resolução         18/2021         (CEPE-UFES).         A         Pós-Doutoranda         desenvolveu         atividades,         sob         a

supervisão         da         Profa         Dra.         Diolina         Moura         Silva,         no         projeto         de         pesquisa         intitulado

"ALTERAÇÕES         ECOLÓGICAS         NA         DINÂMICA         DA         VEGETAÇÃO         DE         RESTINGA

SOB         INFLUÊNCIA         DOS         SEDIMENTOS         PROVENIENTES         DO         RIO         DOCE",

registrado         na         PRPPG         sob         o         no         9011/2018.         Durante         o         período         atuou         como         Profa.

Voluntária         no         Departamento         de         Ciências         Biológicas/UFES         (SIAPE         99992017)         onde

ministrou         a         disciplina         Fisiologia         Vegetal         I         (90hs)         como         professora         secundária         em

colaboração         com         a         Profa.         Diolina         Moura         Silva         pelo         Departamento         de         Ciências

Biológicas/UFES;         Coorientou         alunos         de         graduação         em         Trabalho         de         Conclusão         do

Curso;         Participou         de         Comitês         Científicos         de         avaliação         docente         e         Bancas         Examinadoras

do         PPGBV;         Participou         de         reuniões         técnicas         e         seminários         promovidos         pela         Rede         Rio

Doce-Mar         (RRDM)         relacionados         ao         Programa         de         Monitoramento         da         Biodiversidade

Ambiental         I         -         Porção         Capixaba         do         Rio         Doce         e         Região         Marinha         e         Costeira         Adjacente

(PMBA/Fest-RRDM);         Atuou         em         atividades         de         extensão         vinculadas         ao         Programa

AgroNordeste;         Participou         e         apresentou         trabalhos         em         eventos         científicos;         Publicou         um

artigo         científico,         e         desenvolveu         outras         atividades         relacionadas         ao         projeto         de         pesquisa.

Para         a         renovação         do         estágio         de         Pós-Doutorado,         a         interessada         apresenta         Plano         de

trabalho,         onde         pretende         dar         continuidade         as         atividades         relacionadas         ao         projeto         de

pesquisa,         bem         como         as         atividades         de         ensino         na         Graduação         de         Pós-Graduação,         e

atividades         de         extensão         vinculadas         ao         Programa         AgroNordeste         -         Projeto         de
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Desenvolvimento         de         Assentados         (PDA-AGRO)         (sem         descrição         da         atividade).         Os

documentos         anexados         ao         processo         foram:         a)         Carta         de         manifestação         de         interesse         no

estágio         de         pós-doutoramento;         b)         Plano         de         trabalho;         c)         Declaração         de         supervisão         de

estágio         de         pós-doutoramento;         d)         Declaração         de         acúmulo         de         cargo,         e)         Termo         de

Concessão         de         Bolsa         (FEST)         e         f)         Currículo         lattes         atualizado         da         interessada         e         supervisora.

Considerando         o         artigo         7         da         Resolução,         a         interessada,         além         das         atividades         descritas         no

plano         de         trabalho,         deverá         apresentar         em         seminário         público.         Assim,         sou         de         parecer

FAVORÁVEL         à         presente         solicitação.         Vitória,         14         de         fevereiro         de         2022.         Profa.         Dra.

Silvia         Tamie         Matsumoto.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         5:

ASSUNTO:         Solicitação         de         Estágio         de         Pós-Doutorado.         INTERESSADO:         Rodrigo

Theófilo         Valadares.         Foi         apresentado         ao         Colegiado         para         apreciação         e         deliberação,         o

parecer         a         seguir:         Prezado         Coordenador,         Rodrigo         Theófilo         Valadares,         Pós-Doutorando

do         Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia         Vegetal/UFES,         solicita         renovação         do

estágio         de         Pós-Doutoramento,         em         cumprimento         às         exigências         da         Resolução         46/2013

(CEPE-UFES).         O         Pós-Doutorando         apresenta         relatório         de         atividades         desenvolvidas         no

projeto         de         pesquisa         intitulado         "Alterações         ecológicas         na         dinâmica         dos         manguezais         e

vegetação         de         restinga         sob         influência         de         sedimentos         provenientes         do         Rio         Doce",         sob         a

supervisão         da         Profa         Dra.         Diolina         Moura         Silva,         do         período         de         12/2019         a         11/2021.

Durante         o         período         o         pós-doutorado         desenvolveu         as         seguintes         atividades:         Coordenação         e

execução         das         expedições         mensais         de         campo;         Coletas         de         Angiospermas;         Preparação         de

dois         manuscritos;         Coorientação         de         alunos;         e         Auxílio         de         campo         aos         estudantes         da

graduação         e         pós-graduação         do         PPGBV.         Para         a         renovação         do         estágio         de

pós-doutoramento,         o         interessado         não         segue         a         Resolução         vigente         (18/2021-         UFES),         sem

apresentação         do         plano         de         trabalho,         declaração         de         supervisão         de         estágio         de

pós-doutoramento         e         declaração         de         acúmulo         de         cargo.         Assim,         sou         de         parecer

DESFAVORÁVEL         à         presente         solicitação.         Vitória,         14         de         fevereiro         de         2022.         Profa.         Dra.

Silvia         Tamie         Matsumoto.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         6:

ASSUNTO:         Relatório         parcial         e         solicitação         de         Estágio         de         Pós-Doutorado.

INTERESSADO:         Thaís         Araujo         dos         Santos         Gasparini.         Foi         apresentado         ao         Colegiado

para         apreciação         e         deliberação,         o         seguinte         parecer:         Prezado         Coordenador,         Thaís         Araujo

dos         Santos         Gasparini,         Pós-Doutoranda         do         Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia

Vegetal/UFES,         solicita         aprovação         do         relatório         parcial         das         atividades         desenvolvidas

referente         ao         período         de:         06/2020         a         12/2021,         e         renovação         do         estágio         de

Pós-Doutoramento         pelo         prazo         de         12         meses,         em         cumprimento         às         exigências         da

Resolução         18/2021         (CEPE-UFES).         A         Pós-         Doutoranda         desenvolveu         atividades,         sob         a

supervisão         da         Profa         Dra.         Diolina         Moura         Silva,         no         projeto         de         pesquisa         intitulado

"Alterações         fisiológicas         em         espécies         da         vegetação         de         restinga:         subsídios         para         estudos         de

monitoramento         e         recuperação         de         áreas         costeiras         impactadas         por         resíduos         de         mineração".

Durante         o         período         desenvolveu         as         seguintes         atividades:         Coordenação         e         gerenciamento

de         coleta         de         dados         da         Ecofisiologia         em         campo;         Docência         na         disciplina         de         Fisiologia

Vegetal         I         (Graduação);         Coorientação         de         alunos         do         Núcleo         de         Estudos         da         Fotossíntese

(NEF);         Cultivo         de         material         vegetal         (estacas         e         sementes)         em         área         experimental         no

campus         de         Goiabeiras/Ufes         e         participou         de         eventos         científicos.         Para         a         renovação         do

Emissão: 20/07/2022 17:59:24 Página 3/6



estágio         de         Pós-Doutorado,         a         interessada         já         possui         Plano         de         trabalho         cadastrado         no

SAPPG-         UFES         até         dezembro         de         2022,         onde         pretende         dar         continuidade         as         atividades

relacionadas         ao         projeto         de         pesquisa.         Os         documentos         anexados         ao         processo         foram:         a)

Carta         de         manifestação         de         interesse         no         estágio         de         pós-doutoramento;         b)         Plano         de

trabalho;         c)         Currículo         lattes         atualizado         da         interessada         e         supervisora         e         d)         Relatório

parcial.         Considerando         o         artigo         7         da         Resolução,         a         interessada,         além         das         atividades

descritas         no         plano         de         trabalho,         deverá         apresentar         em         seminário         público         e         desenvolver

atividades         de         extensão.         Sugiro         adicionar         no         processo         os         documentos:         a)         Declaração         de

acúmulo         de         cargo         e         b)         Termo         de         Concessão         de         Bolsa         (FEST),         bem         como         incluir         as

atividades         de         extensão         e         seminário         público         no         cronograma.         Assim,         sou         de         parecer

FAVORÁVEL         à         presente         solicitação.         Vitória,         14         de         fevereiro         de         2022.         Profa.         Dra.

Silvia         Tamie         Matsumoto.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         7:

ASSUNTO:         Relatório         parcial         e         solicitação         de         Estágio         de         Pós-Doutorado.

INTERESSADO:         Sabrina         Garcia         Broetto.         Foi         disponibilizado         para         o         Colegiado         apreciar

e         deliberar,         o         parecer         abaixo:         Prezado         Coordenador,         Sabrina         Garcia         Broetto,

Pós-Doutoranda         do         Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia         Vegetal/UFES,         solicita

aprovação         do         relatório         parcial         das         atividades         desenvolvidas         referente         ao         período         de

11/2019         a         11/2021,         e         renovação         do         estágio         de         Pós-Doutoramento         pelo         prazo         de         12

meses,         em         cumprimento         às         exigências         da         Resolução         18/2021         (CEPE-UFES).         A

Pós-Doutoranda         desenvolveu         atividades,         sob         a         supervisão         da         Profa         Dra.         Diolina         Moura

Silva,         no         projeto         de         pesquisa         intitulado         "Clonagem         e         análise         da         expressão         de         genes         de

proteínas         associadas         à         via         fotossintética         de         plantas         sob         influência         de         rejeitos         de

mineração         provenientes         do         Rio         Doce".         Durante         o         período         auxiliou         nas         disciplinas         de

graduação;         Auxiliou         os         alunos         de         graduação         e         Pós-graduação         em         redação         científica;

Participou         em         bancas         de         Trabalho         de         Conclusão         de         Curso,         Qualificação         e

acompanhamento         acadêmico         de         alunos         de         Graduação-Ciências         Biológicas/UFES         e

PPGBV/UFES         e         desenvolveu         outras         atividades         relacionadas         ao         projeto         de         pesquisa.

Para         a         renovação         do         estágio         de         Pós-Doutorado,         a         interessada         apresenta         Plano         de

trabalho,         onde         pretende         dar         continuidade         as         atividades         relacionadas         ao         projeto         de

pesquisa,         bem         como         as         atividades         de         ensino         na         Graduação         de         Pós-Graduação         como

professora         voluntária         do         Departamento         de         Ciências         Biológicas/UFES,         e         Atuação         em

atividades         de         extensão         vinculadas         ao         Programa         AgroNordeste-Projeto         de

Desenvolvimento         de         Assentados         (PDA-AGRO)         -         Registro         na         PRPPG         11047/2021         (sem

descrição         da         atividade).         Os         documentos         anexados         ao         processo         foram:         a)         Relatório

parcial;         b)         Carta         de         manifestação         de         interesse         no         estágio         de         pós-doutoramento;         c)         Plano

de         trabalho;         d)         Declaração         de         supervisão         de         estágio         de         pós-doutoramento;         e)         Currículo

lattes         atualizado         da         interessada         e         supervisora.         Considerando         o         artigo         7         da         Resolução,         a

interessada,         além         das         atividades         descritas         no         plano         de         trabalho,         deverá         apresentar         em

seminário         público.         Sugiro         adicionar         no         processo         os         documentos:         a)         Declaração         de

acúmulo         de         cargo         e         b)         Termo         de         Concessão         de         Bolsa         (FEST),         bem         como         incluir         as

atividades         de         extensão         e         seminário         público         no         cronograma.         Assim,         sou         de         parecer

FAVORÁVEL         à         presente         solicitação.         Vitória,         14         de         fevereiro         de         2022.         Profa.         Dra.

Silvia         Tamie         Matsumoto.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         8:
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Autorização         de         abertura         de         01         vaga         de         doutorado         atemporal         ao         Edital         Processo         Seletivo

002/2022.         Interessada:         Valéria         de         Oliveira         Fernandes         (Parecerista:         Paulo         Cezar

Cavatte).         A         Profa.         Valéria         de         Oliveira         Fernandes,         na         qualidade         de         docente         permanente,

solicitou         para         a         Coordenação         do         PPGBV         a         abertura         de         mais         uma         vaga         para         orientação

do         candidato         CAMILO         CAMARGO         SANTOS,         candidato         aprovado         em         sexto         lugar         no

Processo         Seletivo         2022/1         -         Doutorado,         regido         pelo         Edital         002/2022.         Inicialmente         a

Profa.         Valéria         de         Oliveira         Fernandes         disponibilizou         uma         vaga         para         orientação,         vaga

que,         no         primeiro         momento,         deverá         ser         ocupada         pela         candidata         Larissa         Bassani         de

Oliveira,         candidata         aprovada         em         quinto         lugar.         A         Profa.         Valéria         também         informou         que         o

candidato         Camilo         Camargo         Santos         foi         seu         aluno         de         Iniciação         Científica         e         que         eles         já

desenvolvem         pesquisas         em         parceria.         Conforme         consta         no         referido         edital,         foram         abertas

11         vagas         para         o         doutorado,         que         deverão         ser         preenchidas         de         acordo         com         a         ordem         de

classificação         obtida         e         conforme         a         disponibilidade         de         vaga         por         orientador.         Oito

orientadores         do         PPGBV         informaram         a         disponibilidade         de         orientação         para         o         doutorado.

Como         foram         aprovados         no         processo         seletivo         somente         nove         candidatos,         nem         todas         as

vagas         disponíveis         para         orientação         serão         preenchidas.         Portanto,         a         coordenação         do

PPGBV         deverá         verificar         os         orientadores         que         não         terão         as         vagas         disponibilizadas

ocupadas,         como         forma         de         alinhar         o         número         de         vagas         no         próximo         processo         seletivo         e,

assim,         distribuir         melhor         o         número         de         orientados/orientador.         Destaco         que         para         efetivação

da         matrícula         no         PPGBV         todos         os         candidatos         aprovados         deverão         apresentar         a         carta         de

anuência         do         orientador.         Parecer:         Sou         de         parecer         favorável         a         abertura         de         mais         uma         vaga

para         orientação         de         estudante         de         doutorado         pela         Profa.         Valéria         de         Oliveira         Fernandes         no

Processo         Seletivo         2022/1         -         Doutorado,         regido         pelo         Edital         002/2022.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         9:         Aprovação         da         Ata         da         Comissão         de         Processo

Seletivo         do         Edital         03/2022         -         Pós-Doc.         "ATA         DA         COMISSÃO         DO         PROCESSO

SELETIVO         PARA         ESTÁGIO         DE         PÓS-DOUTORADO         EDITAL         03/2022         -         PPGBV.

Aos         cinco         dias         do         mês         de         fevereiro         de         2022,         às         09         horas,         a         Comissão         do         Processo

Seletivo         para         Estágio         de         Pós-doutorado,         constituída         pela         Profa.         Dra.         Silvia         Tamie

Matsumoto         (presidente),         Profa.         Dra.         Camilla         Rozindo         Dias         Milanez         (membro)         e         Prof.

Dr.         Geraldo         Rogério         Faustini         Cuzzuol         (membro)         reuniu-se,         de         forma         virtual         pela

plataforma         Google         Meet,         para         pontuação         da         única         candidata         inscrita         à         01         (uma)         vaga         de

Estágio         de         Pós-Doutoramento         com         bolsa         concedida         pela         Emenda         Parlamentar         número

0003         e         código         nº         202141800003,         no         Ministério         da         Educação,         ação:         Fomento         às         Ações

de         Graduação,         Pós-Graduação,         Ensino,         Pesquisa         e         Extensão.         Sua         inscrição         foi

homologada         pela         Comissão         no         dia         25         de         janeiro         de         2022,         em         reunião         virtual,         por         meio

da         plataforma         Google         Meet.         O         processo         seletivo         compreendeu         na         avaliação         do         Plano         de

Trabalho         de         Ensino         e         Extensão,         análise         de         Currículo         e         Entrevista.         A         entrevista         foi

realizada         de         forma         presencial         no         dia         01         de         fevereiro         de         2022,         às         14         horas,         na         Sala         9,

bloco         B,         Prédio         Lydia         Behar,         do         Departamento         de         Ciências         Biológicas/CCHN/UFES.

As         notas         de         todas         as         etapas         e         a         final         são         apresentadas         a         seguir:         CANDIDATA         Iara         da

Costa         Souza;         NOTA         PLANO         DE         TRABALHO:         60;         NOTA         CURRÍCULO:         108,22;

NOTA         ENTREVISTA:         100;         NOTA         FINAL         268,22.         O         resultado         foi         divulgado         no         dia

07         de         fevereiro         de         2022,         no         site         do         PPGBV         (www.biologiavegetal.ufes.br)         conforme
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calendário         estabelecido         no         Edital.         A         Ata         foi         lavrada         pela         Presidente         da         Comissão         que

depois         de         assinada         pelos         demais         membros         deverá         ser         homologada         no         Colegiado

Acadêmico.         Vitória,         08         de         fevereiro         de         2022.         Profa.         Dra.         Silvia         Tamie         Matsumoto

(Presidente)         Profa.         Dra.         Camilla         Rozindo         Dias         Milanez         (Membro)         Prof.         Dr.         Geraldo

Rogério         Faustini         Cuzzuol         (Membro).".         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.

PAUTA         10:         Oferta         da         disciplina         MECANISMO         DE         TOLERÂNCIA         A         ESTRESSE

(PBIV-1021/PBIV-0021)         em         2022/1.         Interessados:         Pós-doc         Mariela         Mattos         da         Silva         e

Thaís         Araujo         dos         Santos         Gasparini.         Parecerista:         Geraldo         Rogério         Faustini         Cuzzuol.         As

pós-doutorandas         do         PPPGBV,         supervisionadas         pela         professora         Diolina         Moura         Silva,

demonstram         interesse         em         ofertar         a         disciplina         acima,         para         os         estudantes         de         mestrado         e

doutorado         do         Programa.         Considerando         que,         de         acordo         com         o         calendário         da         SIP,         ainda

há         tempo         para         ajustes         de         oferta         de         matrículas,         e         da         grande         contribuição         desta         disciplina

na         formação         acadêmica         de         nossos         estudantes,         sou         de         parecer         favorável         à         presente

solicitação.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Antonio

Martins         Barros         Netto,         secretário(a)         do(a)         Programa         de         Pós-Graduação         em         Biologia

Vegetal,         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos

presentes.         Vitória/ES,         14         de         fevereiro         de         2022.

Geraldo Rogerio Faustini Cuzzuol

(Presidente)

Antelmo Ralph Falqueto

Diolina Moura Silva Jose Aires Ventura (m/d)

Luis Fernando Tavares de Menezes Paulo Cezar Cavatte

Silvia Tamie Matsumoto Stefano Zorzal de Almeida

Valeria de Oliveira Fernandes
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